

Santé/Lutte contre le VIH/Sida

Les employés du groupe CFAO sensibilisés et dépistés



Un agent du groupe CFAO se faisant prélever en vue du test de dépistage.



Le P-DG du groupe CFAO, Denis Zappulla et le directeur du Plist Dr Raïssa Okouyi Ndong ont appelé à une prise de conscience sur la maladie.



Les agents de Pharmagabon écoutant attentivement le message sensibilisateur des agents du Plist.

Josiane MBANG NGUEMA-
Libreville/Gabon

DANS le cadre de sa politique santé, le groupe CFAO composé des entités CFAO Motors, CFAO Équipement, CFAO Technologies et Pharma Gabon, a organisé, en partenariat le Programme national de lutte contre les infections sexuellement transmissibles et le VIH/Sida (Plist), quatre journées de dépistage et de sensibilisation au VIH/Sida, à l'endroit de leurs personnels. De mercredi à samedi derniers, les agents de dudit groupe ont été éduqués sur cette pandémie, à savoir : sur les méthodes de prévention, les moyens de transmission et la nécessité de connaître son statut sérologique.

Pendant les séances de sensibilisation, les thèmes abordés par les intervenants ont principalement porté sur les pratiques et dérives sexuelles. Le directeur du Plist, Dr Raïssa Okouyi Ndong Assapi est largement revenue sur les

fondamentaux d'une sécurité sexuelle que sont la fidélité, l'abstinence ou le port des préservatifs. Aussi a-t-elle invité les employés du groupe CFAO à une réelle prise conscience du fait que la maladie est bel et bien réelle, et continue de décimer des millions de personnes à travers le monde. "Le Sida existe et il faut l'éviter en se protégeant pour le bien de vos familles. Cette maladie a des conséquences graves et détruit la vie de ceux qui en souffrent puisqu'ils sont souvent rejetés par la société", a-t-elle martelé comme pour bien marquer les esprits encore sceptiques. Des sensibilisations ont été alternées par des tests de dépistage rapide (TDR) pour permettre à chaque agent de sortir de la séro-ignorance.

"Compte tenu de sa forte prévalence dans certains pays d'Afrique, le VIH/Sida a été la première pathologie sur laquelle les efforts de notre politique santé ont porté. Sensibilisation, prévention, dépistage et ac-

compagnement ont été les leviers efficaces de lutte contre cette maladie. Alors que la lutte contre le VIH/Sida se poursuit, pour donner un nouvel élan au programme en place, le programme santé s'est désormais élargi à d'autres

pathologies à forte prévalence telles que le diabète et le paludisme", a indiqué le président directeur général du groupe CFAO, Denis Zappulla. Lequel a ajouté qu'en dehors du volet santé, le groupe CFAO a, dans sa politique RSE, mis en place en

2001 pour les enfants de ses collaborateurs, le programme intitulé "bourses pour l'éducation, Fondation CFAO" qui vise à promouvoir l'excellence pour la jeunesse et de ce fait, constituer un vivier pour les recrutements à venir.

Signalons que le groupe CFAO est présent dans 37 pays d'Afrique et 7 collectivités et territoires français d'outre-mer. Au Gabon, ces 4 structures emploient près de 500 salariés répartis sur 7 sites à Libreville, Port-Gentil et Franceville.

Récompense musicale

Le groupe Scen'art, primé à Cotonou



Le groupe Scen'art, ici, lors d'une précédente prestation.

F.S.L.
Libreville/Gabon

LE groupe Scen'art a été primé, samedi soir, à Cotonou au Bénin, à la clôture de la 3e édition du Salon international de la musique africaine. Engagé dans la promotion et la valorisation du patrimoine culturel national, depuis quelques années déjà, notamment par le travail sur la sonorité des

instruments à cordes, le collectif à Bobo-le moine et à Guillaume Durand recevait ainsi le prix Bureau export de la musique africaine (Bema), décerné par le comité directeur du Salon international de la musique africaine.

Le moins que l'on puisse dire, c'est que cette reconnaissance musicale jette davantage la lumière sur ce groupe poussé, de plus en plus, par l'envie de faire ressortir le meilleur de notre riche patrimoine culturel.

CETTE SEMAINE DANS

JEUNE AFRIQUE

N° 2854



ALI BONGO ONDIMBA
« Nous ne reviendrons jamais en arrière! »

EXCLUSIF

La grande interview du chef de l'État gabonais

Réformes, présidentielle de 2016, opposition, pétrole, héritage, relations avec la France...

DISPONIBLE CHEZ VOS MARCHANDS DE JOURNAUX